



L'assistance vidéo à l'arbitrage (VAR) fait son entrée en Afrique pour la cinquième édition du Championnat d'Afrique des nations (CHAN-2018), une compétition réservée aux joueurs africains, c'est en tout cas ce qu'apprend 237actu de l'AFP qui relaie l'information.

Expérimenté avec succès dans plusieurs pays comme l'Allemagne, la Russie, l'Angleterre, l'Italie, et récemment la France, l'arbitrage vidéo va être utilisé officiellement pour la première fois en terre africaine, ceci à l'occasion du championnat d'Afrique des Nations (CHAN) qui débute ce 13 janvier au Maroc.

Son utilisation est généralement dans les événements tels que : But marqué, situation de penalty, carton rouge direct ou pour corriger une erreur d'identité d'un joueur sanctionné.

Pour la Confédération africaine de football (CAF), cette démarche s'inscrit dans une volonté affichée de se moderniser. Et de faire taire les critiques la visant sur l'arbitrage lors de ses différentes compétitions. La VAR fera ainsi son entrée dès les quarts de finale du CHAN, souligne l'AFP.

Le Cameroun évolue dans le groupe D et a pour adversaire le Congo, l'Angola, et le Burkina Faso.